

やってみる(挑戦)

～わくわく登校 納得の下校～

◎前期後半いよいよスタート!

本日から、前期後半が始まりました。お子様は夏休み期間中、どのように過ごされたでしょうか?

今年の夏は、例年以上に猛暑でなかなか外遊びもできず、室内で過ごすことが多かったと言われるご家庭が多かったと聞いています。「もう少し休みたい」と思っている子供さんもいらっしゃるかもしれませんね。

学校では前期後半に向け、先生たちがたくさんの楽しいことを準備して子供たちが学校にやってくるのを楽しみにしていました。

これから約1か月半は、前期のまとめの時期となっていきます。

清里小学校職員一丸となり、子供たちに力をつけていきたいと考えております。保護者の皆様も、今後とも学校の教育活動にご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。



夏休み明け集会の様子

◎思い出に残った第6学年校内キャンプ

＆清里の輪が広まった【第1回きよざとの祭】

8月11日(日)には、毎年恒例となっている6年生の学年行事である校内キャンプが行われました。

それと同時に今年は、清里地区協議会主催の【第1回きよざとの祭】が本校で行われました。祭当日、6年生もゴム風船で作ったヨーヨーや動物をあしらった風船アートを作って夜店に出していました。祭りには、荒尾市長、教育長の挨拶後、清里校区の多くの方々が夏の夜をみんなで楽しみました。清里地区の方々の裏方での奮闘や屋台をみんなで協力されている姿を見て、この清里地区を思われる故郷愛を感じました。

6年生の子供たちですが、夜は、初めて学校での宿泊ということで、友達と楽しい話で盛り上がっていました。



6年生の屋台（ヨーヨー釣りの店）

◎環境も一新!「美化作業」「通学路整備」大変お世話になりました。

8月25日(日)朝、雨が心配されましたが、清里小学校の美化作業が行われました。

当日は、登下校道路、学校の草刈りや窓拭きを地域の方々、PTAの方々にお手伝いいただき作業することができました。

参加いただきました皆様、暑い中、朝早くから大変お世話になりました。

お陰様で、子供たちが気持ちよく前期前半を迎えることができましたし、皆様の母校愛を強く感じました。

今後とも、清里小学校をどうぞよろしくお願ひいたします。



美化作業（草刈り）の様子